

Gobierno critica a Radonich por no ejecutar programas sociales claves para atacar las conductas delictuales

Las acusaciones del alcalde Claudio Radonich en contra del rol del Ministerio de Seguridad Pública en la zona y la falta de acciones contra la delincuencia generaron malestar al interior de la administración de Gabriel Boric en Magallanes. El vocero de Gobierno, Andro Mimica, arremetió en contra del jefe comunal a quien le pidió "dejar de buscar la paja en el ojo ajeno", sumarse a los esfuerzos que encabeza el gobierno y lo acusó de no ejecutar programas sociales claves para prevenir conductas delictuales en la comuna.

Mimica volvió a criticar que sea la Delegación Presidencial la encargada de ejecutar el programa Lazos y Senda Previene, lo que -a juicio del Ejecutivo- debilita la prevención temprana de carreras delictuales en niños, niñas y adolescentes.

"Estamos disponibles a trabajar con todos, sin mirar colores políticos. Pero se necesita voluntad municipal. No se puede hablar de seguridad si no se ejecutan los programas que previenen que nuestros niños y jóvenes caigan en la delincuencia", indicó.

Otro punto que cuestionó Mimica fue que el alcalde no acude a los Consejos Comunales de Seguridad. "El alcalde ni siquiera se ha hecho presente, incumpliendo un mandato legal", puntualizó.

"No es justo decir que el Estado no se preocupa de la seguridad en Punta Arenas. Los re-



La creación del OS-9 de Carabineros en abril pasado en Magallanes, fue destacado por el seremi Andro Mimica.

ursos están llegando", señaló Mimica, quien con documento en mano enumeró todos los recursos que Punta Arenas ha recibido por concepto del Plan Calles Sin Violencia, Quiero Mi Barrio, la Subsecretaría de Prevención del Delito y de la Subdere. Estos últimos han permitido gran parte del recambio de luminarias en la capital regional.

Al ser consultado sobre si los últimos acontecimientos de alta connotación pública en donde existen extranjeros indocumentados involucrados ponen en tela de juicio la efectividad de la política de seguridad del gobierno, Andro Mimica fue enfático en señalar que: "en materia de seguridad nada es inmediato, pero que hay que realzar lo que se ha hecho acá en Magallanes y en el país con la aprobación de más de

70 proyectos de ley". Esto en la región se ha traducido en la creación del OS-9 de Carabineros, la instalación de la Defensoría de la Niñez y el reforzamiento de dotaciones policiales.

Defendió la gestión en el control de la inmigración irregular en Magallanes, tras cuestionamientos por el ingreso ilegal del presunto asesino de Mauricio Alvarado por el sector de Monte Aymond. afirmó que el Ejecutivo ha logrado reducir en casi un 40% la inmigración irregular. "Esto antes no sucedía y requiere plazos para consolidarse", señaló. Además, destacó que se realizó un proceso de

» El vocero de Gobierno, Andro Mimica, volvió a criticar que sea la Delegación Presidencial la encargada de ejecutar el programa Lazos y Senda Previene, lo que -a juicio del Ejecutivo- debilita la prevención temprana de carreras delictuales en niños, niñas y adolescentes

empadronamiento para identificar cuántos inmigrantes residen en el país, dónde están y a qué actividades se dedican, información clave para focalizar acciones de seguridad. /LPA

